

Die Verwendung der restlichen Kulturfördermittel i.H.v. 1.445 € wird vergleichbar zum Vorjahr angeregt. In 2021 erfolgte nachfolgende Vergabe:

Filmclub 86	200,00 €
Heimat- und Geschichtsverein	300,00 €
Kunstbahnhof KuBa	300,00 €
Förderverein der Musikschule	200,00 €
Stadtfilmer Werner Boxberg	245,00 €
IG Bahnlandschaften	200,00 €

Die genannten Institutionen treiben maßgeblich das kulturelle Leben in Wipperfürth voran. Mit dieser Förderung soll die Kontinuität und Präsenz der Tätigen weiter honoriert werden.

Filmclub 86:

Der Wipperfürther Filmclub 86 ist in der Jugendarbeit sehr aktiv. Ihr Domizil hat der Club in dem ehemaligen Jugendheim in der Neye, Paulstr. 12.

Heimat- und Geschichtsverein:

Der Vorstand und die aktiven Mitglieder arbeiten auf einer Vielzahl verschiedener Aufgabenfelder. Die Geschichte zu erforschen, aufzubereiten und das historische Bewusstsein der Stadt zu erhalten und zu fördern, diesen Aufgaben widmet sich der Verein.

Kunstbahnhof:

Als gemeinnützige Einrichtung ist der Kunstbahnhof Träger der freien Jugendhilfe unter dem Dach der Bürgerstiftung „Wir Wipperfürther“. Als Jugendkunstschule fördern sie die Kreativität von Kindern, Jugendlichen und auch Erwachsenen. Sie haben ihren Sitz in der Lüdenscheider Str. 21a (ehemaligen Post).

Förderverein der Musikschule:

Der Förderverein unterstützt die Unterrichtshonorare der Förderensembles damit jeder Schüler die Möglichkeit hat zusätzlich eine kostenfreie Spielgruppe zu besuchen.

Stadtfilmer Werner Boxberg:

Der Stadtfilmer hat aufgrund krankheitsbedingten Ausfällen und wegen der Corona-Pandemie z.Zt. weniger aktuelle Aufnahme gemacht. Er hat noch Arbeit für etliche Jahre um alte Filme zu bearbeiten und zu archivieren.

IG Bahnlandschaften:

Die Sanierung des Güterwaggons steht weiterhin an und der Zuschuss wird für die regelmäßigen Unterhaltungs- und Pflegearbeiten gebraucht.